

Nota de prensa

Bufete Escura participa en el Latin American Regional Forum de la Asociación Internacional de Abogados en México

El rol de los abogados centró el Congreso Bienal de la Asociación Internacional de Abogados celebrado recientemente en México y en el que estuvieron presentes los socios de Bufete Escura María José Esteban y Fernando Escura.

Barcelona, Marzo de 2018.- Los socios de Bufete Escura María José Esteban y Fernando Escura participaron en el Congreso Bienal de la Asociación Internacional de Abogados (IBA, por sus siglas en inglés) celebrado del 14 al 16 de marzo en México.

El tema principal del Congreso fue el rol de los abogados especialmente en América Latina. Entre las conferencias destacó la de María José Esteban sobre el futuro de la profesión de la abogacía y los servicios legales. En esta sesión también participaron el miembro honorario del Consejo y Asociación del IBA Fernando Pelaez-Pier y el presidente de IBA Martin Solc.

En el mismo congreso intervinieron otras personalidades relevantes de América Latina como el magnate y presidente del Grupo Carso Carlos Slim, el cual presentó la ponencia sobre desafíos en los cambios civilizatorios.

La **Asociación Internacional de Abogados** (IBA) es la principal organización mundial de profesionales del derecho internacional, estando integrada por abogados y sociedades de abogados. IBA cuenta con más de 190 asociaciones de abogados y está presente en más de 160 países. <https://www.ibanet.org>

Bufete Escura es un despacho de abogados, economistas y graduados sociales de Barcelona con más de 50 profesionales. Una firma reconocida por las principales guías jurídicas: Chambers and Partners, Best Lawyers e IFLR1000. www.escura.com

Gabinete de prensa Bufete Escura

Víctor Bottini victor@bottini.es / 679 98 33 46

Clara Bassols clara@bottini.es / 673 15 36 45